



Protestaron por el servicio de energía



Crédito:

Tomada de Internet

Se estima que el aumento de la factura es debido a la inflación del país.

A nivel nacional, el servicio de energía es el dolor de cabeza de muchos ciudadanos, que día a día tienen que vivir una 'pesadilla', por lo que decenas de ciudadanos salieron a las calles a protestar con el fin de recibir una pronta respuesta de la empresa.

Evidentemente, cada mes el servicio de energía registra un incremento considerable en las facturas y en esta oportunidad la ciudad de Barrancabermeja es la gran afectada, por lo que un grupo de ciudadanos bloquearon la entrada principal de la Electrificadora que esta ubicada en la capital de Santander.



Además, se conoció que una familia de estrato 1 pagó hasta \$200.000 pesos por el recibo de luz en esa zona del Magdalena Medio, situación que tiene preocupada a muchas familias, debido a los bajos ingresos que reciben.

De esta manera, los afectados solicitan una mesa de concertación con el fin de bajar los costos del servicio en el Puerto Petrolero, y así las cosas, las familias puedan tener una mejor comodidad para cancelar este servicio público.

Por otra parte, los afectados indicaron que el gerente de la Electrificadora de Santander, les mencionó que, el aumento en la factura del servicio de energía es producto de la ola inflacionaria que vive el país, por lo que esperan tener una reunión en los próximos días.